

DSP Diary: Die Diabetes-Dokumentation & Analyse-Software, die offen für alle Messgeräte ist

Ein Interview mit Dr. Nikolaus Scheper

DiaMed: Herr Dr. Scheper, warum nutzen Sie die Software DSP Diary für die Diabetes-Dokumentation & Analyse in Ihrer Praxis?

Dr. Nikolaus Scheper: Wir haben uns verschiedene Software-Produkte angesehen und fanden die verschiedenen Produkte auch gut. Sie erfüllen die notwendigen Funktionen und sind anwenderfreundlich.

Am Ende haben wir uns für DSP Diary entschieden, weil die Software offen für alle auf dem Markt zugelassenen Messgeräte ist. Und wir wissen, dass zukünftig weitere Messgeräte angebunden werden, sofern die Gerätehersteller das befürworten.

Derzeit lassen sich gut 250 Geräte mit DSP Diary auslesen. Damit ist die Software für uns alle im Alltag eine große Arbeits- und Verwaltungserleichterung. Unser Team braucht für das Geräteauslesen nicht verschiedene Software-Systeme, sondern erledigt alles mit DSP Diary. Das ist für uns in der Praxis einfach praktisch.

DiaMed:
Vielen Dank, Herr Dr. Scheper.

Weitere Informationen sowie ein Bestellformular zum DSP Diary finden Sie auf unserer Homepage unter www.diamed-eg.de oder bei der DiaMed-Geschäftsstelle.



DSP Diary